
日報住まいの

リフォ
ームフェア 国土交通省より公表！

『省エネ住宅エコポイント制度 2015 年』
　省エネ住宅エコポイ

ント制度が２０１５年

に復活する見通しで

す。予算案が国会で承

認されてから正式な発

表となりますが、ひと

まず情報としてお知ら

せします。
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ステージショーでは
毒蝮三太夫さん「人生楽しめよ！ジジイ、ババア」
妖怪ウオッチ　バラエティーショー　など
楽しい催しがいっぱい！

代
表
取
締
役
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口
　
功

窓・外壁・浴槽・トイレ等
リフォームをお考えの方に朗報！

住まいと暮らしのテーマパーク

2月21日㈯・22日㈰
ハイブ長岡（長岡市千秋3-315-11）

詳しくはこちら
新潟リフォームガイド 検索

また来月号で

お知らせしますね！

会場で当社も
ペレットストーブを展示します！  
皆さんぜひ遊びに来て下さい！
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　こんにちは、営業部の大橋です。毎日寒い日が続きますね。先週社内でイ

ンフルエンザが大流行し、私も久しぶりに寝込みましたが、皆さんは大丈夫

ですか？それでは前回の続きです。

～最終日の夕方だけは、○○の都へ～
　ここまで何か月もイタリア出張記にお付き合いくださった読者の皆さま、本当に有難う

ございます。最終日の夕方だけは同行ガイド西村さんの計らいにより「束の間のイタリア

見物」を堪能しましたので、今回はそのお話です。

　イタリアといえば永遠の都ローマ、ファッションの都

ミラノ、花の都フィレンツェと並んで有名なのが「水の

都ベネチア」。ベネチアはアドリア海に面した島であり、

元々足場の悪い湿地帯を干拓しながら広がったため、街

中に水路が張り巡らされた「水上都市」です。古くから

水運による貿易が盛んであり、ローマ帝国全盛の時代も

実質的には自治権を持っていたほどでした。

～そういえば、車が走ってない～
　我々はイタリア国内をずっと車で移動してきたのですが、ベネチア市街に入る前に立体

駐車場に車を置き、そこからはずっと徒歩移動でした。よく考えれば当然なのですが、水

路と橋で細かく分断された町なので、自動車では不便だしかえって危ないだけなのでしょ

う。我々がベネチア入りしたのは金曜日の夕方でしたが、街中がまるでお祭り騒ぎ。ヨー

ロッパ各国からの観光客で大賑わいでした。

　私の数少ない趣味の一つは写真撮影なのですが、石造りの街並みと青い水面をたたえた

水路、行き交うヨーロッパの人々のさりげないお洒落な姿はどこをどう撮っても絵になり

ます。10 歩歩いてはパシャリ、また 5 歩歩いてはパシャリ、と撮りまくっていたら西村

さんに相当呆れられましたが…。

～サンマルコ広場ってこれか！～
　ベネチアの街を歩いたらここは訪れるべし、という名所の一つが「サンマルコ広場」で

す。サンマルコ広場はベネチアの中心的な広場であり「屋根のない宮殿」「世界で最も美

しい広場」とも呼ばれています。見る者を圧倒する回廊のスケールと荘厳さ。今なお鮮や

かさを失わない極彩色のモザイク画。私はサンマルコ広場に足を踏み入れた途端、あまり

の美しさに息をすることさえ忘れるほどでした。次は仕事を一生懸命して、プライベート

で家内をつれて一緒に訪れたいと思いました。

～ベネチアの夜を飾る、待望のディナーは…トホホ～
　4時間近くぶっ続けで歩き通した我々はいささか腹が減ってきました。西村さんに「せっ

かくだから何かご当地名物のウマいもの食べましょうか」と水を向けると、港町らしく

活きのいい魚介類をディスプレイしたお店をチョイス。そのお店でワインを 1 杯ずつと

ニョッキ、海鮮のグリルを注文しました。しばらくするとウェイターが「グリルができた

が、取り分けましょうか？」というので頼んだところ、銘々の皿に皮と骨が取り去られた

ちょっとずつの魚と貝と海老が乗って提供されました。食べ終えて会計を頼むと何と！合

計 200 ユーロ（28000 円 !?）。どうも海鮮のグリルが７ユーロ／100g となっていたのを

西村さんが 2 人分と注文した所、2 人で 2kg の注文と受け取られたようで抗議すらでき

る雰囲気ではありません。やはり初めて訪れる国ではいついかなる時でも注意しないとダ

メだ、という教訓でした…(T_T)。

いよいよ次回最終回です！

 だんだんどーも❼大橋次郎の
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風雪時に発生しやすい
センサートラブル

せお知らメンテ
ナンス

から

　一年で一番厳しい寒さを迎えています。あなたのお宅の融雪装置は順調に稼働し
ていらっしゃいますでしょうか。
　さて今回は、シーズン中に起こりがちな降雪センサーのトラブル事例をご紹介し
たいと思います。

　降雪時に強風が吹き付け、センサーカメラをふさいでしまう状態になる場合があ
りますので、下記をご覧ください。

　平成12年以降当社で施工したお客様で、写真のよう
な降雪センサーをお使いの方の場合、風が強い吹雪で
正面から雪を受けてしまうと、センサー前に雪が張り
付いてしまう場合があります。

風が強い日などは運転状況をご確認ください。
なお、頻繁にこの状況になる場合には、センサー
向きを変更いたしますのでご相談ください。

センサーランプ点灯

降雪センサー正面図
①カメラ
　全部
　ふさがった

②半分
　ふさがった

センサー
カメラ
  発信部
  受信部

「自動にしていて雪が降っているのにボイラーが運転しない！」

　センサーカメラには赤外線の発信部
と受信部があります。この部分に雪が
張り付くと下記の状態になります。

①全部ふさがった場合
「強」で運転するように設定されております。
右上センサーランプ点灯　自動と運転ランプ点灯
運転状態の降雪ランプ点灯

②半分ふさがった場合
赤外線を受発信できず「無反応」になることがあ
ります。センサーランプは点きません。
自動と停止ランプ点灯
張り付いた雪が落ちればまた正常に戻りますが、
吹雪が続いているような時は「手動運転」でお願
いします。

センサーランプ無点灯

担当玉 田
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平成26年度　新規融雪・ペレットストーブ工事

工事完了式
　昨年１２月６日に、平成２６年度の新規融雪・ペレットストーブ工事をさせて頂いたお客様対象

の工事完了式を行いました。

　年末のお忙しい中を１２組１８名のお客様よりご来場頂きました。

　雪も歓迎したいのか当社の完了式にはよく雪が降ります。今年も前日から大雪注意報が出る程で

したが、皆さん「何をするんだろう？」と期待と不安の面持ちでお越し下さいました。本当にあり

がとうございました。

ご来場のお客様

柳　　眞一 様（十日町市山本）
高橋　伸夫 様（十日町市西本町）
松尾　佳則 様（魚沼市平野）
広田　忠俊 様（長岡市小国町）
村山　　力 様（小千谷市上ノ山）
開発　章二 様（十日町市下条）
蔵品　正俊 様（十日町市霜条）

熊木　泰夫 様（十日町市高田町）
江村　新一 様（十日町市新座）
大淵　荘一 様（長岡市西川口）
桜井　道男 様（魚沼市並柳）
阿部　浩一 様（南魚沼市石打）
※ お名前は順不同・ご来場はご家族

の方もいらっしゃいます。

　毎年新規のお客様を対象に「工事完
了式」を行っています。
　私達は工事の完成をお客様との永い
お付き合いのスタートラインと考えて
おります。その為にはまず会社をご覧
頂き、私共のことを少しでも知っても
らう事が大切だと考え、わざわざお客
様に会社へ来て頂いております。



	 №125	 通心　福　寿　草	 平成27年新年号

❺

広田　忠俊	様 開発ます子	様

皆さんにエピソードを発表して頂きました。

会場中が笑顔に包まれ心まで暖かくなりました !!

ご参加下さった皆さま、本当にありがとうございました。

ご都合が付かなかったお客様、ご要望やご心配などありましたら

お気軽にご連絡下さい。

普段お客様には目にふれることが無い「倉庫」なども

見ていただきました。

完了証などを手渡し感謝の気持ちを伝える社長

ご夫婦以外に親子での参加者も多く、家族愛

を感じました。
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ほっくんコーナーほっくんコーナーほっくんコーナー この福寿草は様々な方より
お読みいただいております。

北

越融雪

応援団’S

Letter

北

越融雪

応援団’S

Letter

北

越融雪

応援団’S

Letter

うれしい
お便り

沢山いた
だき

ありがと
う♡

明けましておめでとうございます。今年は未年、
明(め～)明(め～)と明るい気持ちで過ごしていま
すが、皆さまはいかがお過ごしでしょうか。
今年も皆様にご協力を頂きながら発行していき
たいと思いますので、ご意見ご要望をドシドシお

聞かせ下さい。
そして社員が突然取材をお願いする
事があるかもしれませんが、その時は
宜しくお願いします！

（南魚沼市関　田村様）

屋根・路面・床暖房工事をさせてもらって
から十数年、点検でもお世話になりありが
とうございます！おハガキに感謝。

（南魚沼市　金井様）

毎月お読み下さりありがとうございます。
佐藤はまた別の機会に登場してもらいます
ので ?! 楽しみにお待ち下さい。

（南魚沼市　戸田様）

いざと言う時頼れる業者がいないと不安ですよね。

数ある中から当社を選んで下さりありがとうござ

います。使命感を忘れず邁進します！

担当 宮 嶋
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お待ちして

ま〜す!

おたより

（十日町市川治　大津様）家中戸を開けておくと廊下へ出た時が寒くなくて気持ち良く過ごせるのがいいですね ~。快適な暖かさで健康を維持して下さい！

（長岡市中島　　白井様）

そちら方面は初雪が早く大変でした

ね。でも心配なく過ごせて良かった

です！屋根融雪は安心感があります。

（十日町市高田町　熊木様）

メールありがとうございました！濡ら
した新聞紙に灰を少し付けてガラスを
拭くときれいになります！毎日少し手
間はかかりますが、心地よいあの暖か
さはもう止められませんね！またご感
想お待ちしています。

紙面の都合で載せる事ができなかった方々ごめんなさい。今月もお待ちしています。

おメェ〜でとう！

ペレットストーブ順調に動いて居ます。設置当初は午後

５時過ぎにスイッチを入れ午後１０時頃切り、１２月に

入り朝に入れ、夜１０時頃迄運転をしています。ガラス

の部分が煤で曇り洗剤を付けて拭いていましたが、取れ

るには取れるのですが、余り綺麗にならず如何しようか

考え「煤」には「煤」でと思い「煤」で落としたら、洗

剤で落ちない曇りが綺麗に落ちました。

昨年の内に郵送すれば良かったのですが、「ペレットス

トーブ」を使ってある程度時間が経ってからでないと本

当の良さが分からないと考えましてそれで遅くなりまし

た。( 本文一部省略 )



	 平成27年新年号	 通心　福　寿　草	 №125

編 集 後 記
新たな気持ちで新年号をお届けしました。
本年もご感想や近況など、あなたのお声を頼りに
していますので、宜しくお願いします。

〒948-0008 十日町市尾崎221−2
TEL025-757-5300  FAX025-752-5074
http://www.hokuetsuyusetsu.com/

❽

　官製ハガキに、クイズの答え・お
名前・ご住所・お電話番号をご記入
の上、下記住所までご郵送ください。
　ご応募頂いた正解者の中から抽選
で10名様にチョコレートをプレゼ
ント致します。ご応募の締切りは２

月３日必着とさせていただきます。
前回のクイズの答えは

お で ん
プレゼントの当選者は賞品の発送を
もって、発表にかえさせて頂きます。

●　　の中に入る文字を並べ替えるとあることばになります。

る
せ

く

ぞ

せ
水
の
無
駄
な

使
用
を

減
ら
す
こ
と

摩擦によっておきる
金属等に触れると
ビリッとします

料理にとろみをつけるもの

家柄・身分の
高い人

10本足の海の生き物の一種
干した食べ物が有名

一
月
初
旬
に
行
わ
れ
る

消
防
関
係
の
行
事

官製はがき　裏

●　クイズの答え

　　○○○○○

●お名前

●ご住所

●電話番号

官製はがき　表

〒948-0008

十
日
町
市
尾
崎

　
　
　 

２
２
１
│

２

　
北
越
融
雪
㈱

　
　
　
お
客
様
　
係

福
寿
草
や
当
社
に

関
す
る
ご
感
想
ま

た
は
皆
様
の
近
況

等
ご
自
由
に
ご
記

入
く
だ
さ
い
。　

FAXの方は
025-752-5074
へ送信してください。

郷土料理

旬の素材でつくる

カンタン

①	鱈は鮮度のよいものをうろこを取って 5㎝の
ぶつ切りにし、水気をよく切る。

②　切り昆布は水洗いして 5㎝に切る。にんじん
も 5㎝のせん切りにする。

③　調味料を煮立て、①を入れて強火で煮立て、中
火にして落としぶたをして味がよく含むまで煮る。

④　③の煮汁で、切り昆布・にんじんを加えて味
を調えて煮上げる。

⑤　鱈の煮つけと切り昆布を盛り合わせる。

鱈昆布煮
管理栄養士　田村　シゲ

（市内中条在住）

クロスワードに挑戦 !!

《４人前》
鱈……………………500g
切り昆布…………… 30g
にんじん…………… 30g

　砂糖…… 大さじ 3〜 4
　酒…………… 大さじ 1
　みりん……… 小さじ 2
　醤油…… 大さじ 3〜 4
　水…………… カップ 1

⎧
⎪
⎨
⎪
⎩

　『ありがとう』
　昨年の１２月３１日にようやく誕生しました。名前は「真菜」です。

　結婚してから４年目、待望の我が子、女の子です。初めは子供なんて

すぐできるものと思っていましたが、実際にできるまで時間もかかって

しまい、気付いたら自分も 40 歳になってしまいました。歳も多くなっ

ている分、初めての我が子を見ていると、これ

からが自分の始まりだと凄く実感しています。

　「生まれてきてくれてありがとう」、妻には

「産んでくれてありがとう」と本当に心から感

謝の気持ちでいっぱいです。子供にはこれからできるだけの事をし

てあげたいと思っており、大きくなったらお嫁に出したくない親バ

カぶりです。でも妥協は必要ですね。

　何はともあれ健康で生まれてきたことが一番の喜び。これからも

夫婦ともども子供の成長を見守って行きたいと思います。

　最後に、子供が産まれた時みなさんが自分の我が子の様に喜んで

頂き本当に感謝しています。ありがとうございました。

社 紹員 介

施工部門　岡村正史
（十日町市大黒沢在住）


